
第一部 

ライオン・テーマ L岡山の進行で開会          「ライオンズの誓い」今日のお役目は L忠海 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L 前田から 5月年次大会打合せ報告           L大塚から諮問委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L 樋口にアワードピン贈呈（25年）           L比護からチシマザクラ頒布 ACTの説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第二部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実行委員長の L比護から今日の主旨説明と挨拶。     L山本による般若心経読経と高野山での想い出。 

併せてプログラムに添付してある 12枚の写真説明。    戒名にある「上座」の文字は最上級との事でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



グリーン盟友や農園部会での活動を話す L忠海     故 L岡田から引き継いだ夏祭り等の町内会活動話す L前田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

麻雀部会での想い出を語る L山田            カリブ海クルーズ船内で麻雀した想い出を語る L堀束 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小・中・高一緒。大学違うも社会人となり LC でも一緒。  ご挨拶戴いた岡田夫人 

ゴルフの先生は故 L岡田と話す L高野 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



利尻から飛島さんがゲストで出席戴きました。       家族会員 L忠海ファミリーにご出席戴きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹馬の友から今日まで 比護実行委員長、高野副委員長  今日のゴルフで優勝された L竹内。300ヤード飛んだ？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



L 浅水から出席率の発表。70%弱でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

追悼例会に催して 

岡田家奥様・ご長男・ご次男に出席戴きました。ありがとうございました。過去鬼籍に入られた Lは数名居られると

耳にしましたが、このようなカタチで会を催すのは初めてとの事。町内会長・菩提寺の筆頭総代・北 9条小 PTA・北海

道神宮新嘗祭にも出席されているとお聞きしました。加えて、我ライオンズクラブでも盟友出席や数多くのアクティビ

ティを企画・参加され多大な功績を残されました。 

振り返るとライオ二ズムは何たるや・・・が分からない小生に対し“こうした方が良い„と直接的にアドバイス戴いた

事は無かったと記憶しております。“細かい事言わずとも時を重ねると分かって来るだろう・・・とやさしく見守って戴

いた。分からない事を聞きに行っても拒まない。目線を合わせ迎え入れて戴けた・・・„そんな想いをしております。今

となってはもう少しお話する機会を持っておけば・・・と思いますが遅きに失しました。 

 

今回想い出を語られたメンバーの話で「指名されたら返事はハイかイエス」の名言を語られたのは故 L岡田と初めて

聞きました。このような言葉を語られると言う事は、恐らく「率先垂範」を信条とされていたと拝察。地域社会が持続

的に発展する基本は「人とヒトとの付き合い」とお考えになられていたのだと思います。人徳と見識とやさしさを兼ね

備えてお持ちだった故 L岡田。天から見守って戴けたらありがたいと思います。安らかにお休みください。合掌 

第 26代会長 工藤 修 

 

 

 

 

 

 

 


